



第 1769 回例会

平成 25 年 12 月 9 日 (月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

お誕生日・結婚記念日お祝い

会員卓話「清掃活動の報告」社会奉仕委員会
委員長 柳生 享男 君

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング
3. 出席報告

会員総数 51 名 出席者数 30 名
出席率 58.82% 前回修正出席率 82.35%

4. 会長スピーチ

皆様こんにちは、去る 12 月 2 日の年次総会で、次年度役員が決まりました、新役員メンバーの皆様、新年度に向けて頑張って下さい。

今月の 12 月は家族月間です。1995-96 年度のハーバードブラウン会長は、世界平和は地域、家族から始

まるとの考えを表明しました。そして、1995 年 11 月の R I 理事会において、2 月の第 2 週を「家族週間」と指定することになりましたが、2003-04 年度ギヨナン・マジアベ会長が、家族の重要性を主眼したことを探る、12 月を「家族月間」と指定しました。これに伴って「家族週間」は廃止されました。

また、毎月ガバナー月信が届いています、その中に毎月の出席報告が載っています。12 月のガバナー月信を見ると出席報告が当地区の 71 クラブ中、当クラブは後から 6 番目です。出来れば少しでも順位を上げて行けるよう会員皆様の出席のご協力よろしくお願い致します。

12 月 21 日 (土) に昨年と同じく紀美野町の私の自宅において、米山、財団委員会合同による餅つき会を



行います。当日は米山奨学会のアーマド・シャキル君をはじめ、日本に在住している外国人も数名来る予定です。なお、食材の段取りが有りますので、会員の皆さんには、事前に出欠を取らせて頂きますのでよろしく御願い致します。

最後に本日の卓話は、11 月 17 日 (日) に実施した「清掃活動の報告」を柳生社会奉仕委員長にお願いしていますので、よろしくお願ひいたします。

5. 幹事報告 幹事 大谷 徹 君

○例会臨時変更のお知らせ

新宮 R C 1 月 8 日 (水) → 1 月 8 日 (水)

18:30~ 「かわみ」新春夜間例会

高野山 R C 1 月 10 日 (金) → 1 月 10 日 (金)

17:00~ 新年例会

○休会のお知らせ

新宮 R C 12 月 25 日 (水) 1 月 1 日 (水)

高野山 R C 12 月 27 日 (金) 1 月 3 日 (金)

6. 委員会報告

○親睦活動委員会 委員長 上野山 雅也 君

1 月 6 日の新春夫婦例会のご案内です。アトラクションはすわん江戸村の大衆演劇を予定しています。多数のご参加よろしくお願ひします。

7. 会員卓話「清掃活動の報告」

社会奉仕委員会委員長 柳生 享男 君

さる 11 月 17 日 (日) 社会奉仕活動の一環として国道 370 号線(美里バイパス)の道路清掃を行いました。当日は天候に恵まれ紀美野町総合福祉センターに小椋会長、大谷幹事、楠部さん、花田さん、山東さん、桑添さん、中尾さん、横出さん、

上野山さん、三木さん、前田克仁さん、そして、私、柳生の 12 名が午前 9 時に集合し、本日の清掃区間総合福祉センターから老人ホーム美里園までの約 4Km を総合センターから小川橋までと美里園から小



四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：小椋 孝一 幹事：大谷 徹 S A A : 重光 孝義

川橋までの2組に分かれて実施しました。

ゴミは缶、ペットボトル、ビニール系の袋とかボルト、ナットといった金属もあり平素はゴミの少ない道路と思っていましたが予想以上の多さに会員一同驚きました。約2時間半で清掃、分別も終わり、参加して頂いた会員の皆様の充実した笑顔を見てホットしました。会員の皆様本当に御疲れ様でした。なお、写真等の詳しい報告は、1766号の週報に掲載していますので、ご覧ください。ありがとうございました。

8. 閉会点鐘

次回例会

第1770回例会 平成25年12月16日(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

I・D・M 報告

も、こうした被災者を救いたいと考えていると思います。クラブの皆さんには、緊急援助物資を提供するために今すぐ行動を起こす



とともに、家屋や学校、事業の建て直しなど、復興に向けた計画を立て始めていただけるようお願いいたします。ロータリーは災害救援団体ではありませんが、助けを必要とする人を支援することが、ロータリーの仕事です。これほどの災害となれば、その被害は、6つの重点分野のすべてに影響するものとなります。

オクラホマ州を巨大な竜巻が襲い、家々が破壊されたとき、ロータリアンが支援活動を行い、地域社会に変化をもたらしたのを、私は目にしました。広範囲にわたって地域社会が破壊されたことは、非常に悲しいことです。そんな中、ロータリアンが直ちに現地に赴き、破片や残骸の除去作業、食糧と水の調達、すべてを失った家族たちへの支援といった活動を開始しました。被災地のロータリークラブも、忍耐と強さを見せました。破壊された町を立て直すために、皆で支援活動にあたりました。

私が一番心を打たれたのは、世界中のクラブから寄せられた支援と思いやりでした。大災害という悲劇の中で、みんなが助けようとしてくれていることを知りました。ロータリーの精神は、私たちがいかにして「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」もたらすことができるかということに尽きります。ロータリーのパートナー団体であるシェルターボックスは、緊急のシェルター用テントやその他の援助物資を提供するかたちで、何千という家族を援助しています。シェルターボックスは、台風がフィリピンを直撃する以前の9月から、同国を襲ったマグニチュード7.1の地震で家を失った家族を援助するために、現地で活動をしていました。ロータリーがシェルターボックスとのパートナーシップを結んだのは、このような災害時の支援のためです。金曜日、私はシェルターボックスのウェブサイトを訪れ、被災地の家族を助けるために同団体に寄付しました。できれば皆さんにも、シェルターボックスをご支援いただきたいと思います。どんなにささやかなサポートでも、被災した方々の生活を少しでもよくすることができます。シェルターボックスは、現地のニーズの特定や支援の提供のために、ロータリー会員からの支援や協力をありがたく受け付けています。

フィリピンには、21,000人以上のロータリー会員がいます。今回の台風で被災した地域には、第3860地区、第3850地区、第3830地区があります。私たちは被災地のガバナーと協力し、どのような支援が最も必要とされているかを検討しております。今後の状況は、随時 www.rotary.org でお知らせしてまいります。現地で懸命に活動するフィリピンの朋友たちに世界中のロータリアンが支援の手を差し伸べてくださると信じています。



ニコニコ・BOX



Happy birthday!
12月のお祝い



会員誕生日

9日 阪口 洋一君
17日 寺下 卓君

16日 田岡 郁敏君

奥様・旦那様誕生日

21日 重光 りえ様
27日 中西 尚子様

23日 宇恵 恭子様

結婚記念日

6日 前田 克仁君

一般ニコニコ

田岡 郁敏君 父が80歳になりました。まだまだ元気でいてくれています。
小椋 孝一君 先日、紀の国カントリー倶楽部でワースト記録をたたいてしまいました。ゴルフは難しいです。
魚谷 幸司君 横出さんから、自筆の絵をいただきました。待合室に飾っています。
かなり美人絵だと思います。
横出 廣君
柳生 享男君 卓話させていただきます。



朋友ロータリアンの皆さま

2013-14年度 国際ロータリー
ロンD.バートン会長

11月8日、史上最大の台風がフィリピン沿岸の町や村を襲い、甚大な被害をもたらしました。何千という方が命を落とし、数十万人の被災者が家を失い、食糧や水のない生活を強いられることとなりました。ロータリアンである私たち

